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S E G U R I D A D

SOLO UNO DE ESTOS TREINTA 
MOVILES VIENE A MARITIMO
Con un acto en el Playón Municipal, se 
entregaron treinta nuevos patrulleros, 
con la presencia del gobernador Axel 
Kicillof, él intendente y los policías.
En Berazategui, los vecinos solicitaron 
en reiteradas oportunidades a las auto-
ridades municipales, provinciales y po-
liciales mayor presencia en las calles y 
que los oficiales estén capacitados para 
la tarea.

En la Seccional 4ª de Barrio Marítimo 
sólo tienen dos móviles para toda la 
zona, el comisario Sergio Saleh le con-
firmó a este medio; tiene el móvil nuevo 
y otro desde hace tiempo.

Lo que dijo el gobernador Kicillof:
“En la gestión de Patricio Mussi, fue 
castigado Berazategui en tema seguri-
dad, porque los distritos opositores no 
reciben equipamiento para la policía, 
hay que ser irresponsable para gobernar 
la provincia y discriminar a quienes no 
comparten la misma ideología política. 
Berazategui no recibe patrulleros desde 
el año 2017, y hoy tiene 17 funcionan-
do, que tienen un desgaste muy grande 
y necesitan reposición. El plan de in-
versión es una revolución y el problema 
de la inseguridad tiene varios factores, 
pero si la policía no tiene los instrumen-
tos no puede hacer su trabajo”.
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vecinos que realizan actividad deportiva. 
“Luego de la operación y al encontrarme sola con 
mis hijos tuve que empezar a caminar recuperarme 
de a poco, después empecé a trotar y luego a correr; 
un día me encontré corriendo una carrera en Bue-
nos Aires, luego en las Islas Malvinas y en Roma. 
Ahora estoy preparándome para correr en Roma en 
el mes de septiembre de este año en representación 
de Berazategui. La violencia de genero depende de 
cada uno pero se puede superar con ayuda terapéu-
tica y psicológica. Quiero decirles a las mujeres que 
no están solas que el miedo te paraliza pero es im-
portante pedir ayuda”.

Mirian Cao

UNA MARATONISTA VENCE 
A LA VIOLENCIA DE GENERO
La atleta local Mirian Cao fue reconocida con men-
ción de Honor por el Centro Comercial e Industrial 
de Berazategui. La maratonista internacional venció 
a la violencia de género y triunfa en la vida. Sigue 
proponiéndose metas, superó ser una víctima de 
violencia de género y padecer cáncer de útero. Se 
prepara para correr otra vez en Roma en septiembre 
de 2021, representando a Berazategui. Gracias a la 
práctica del deporte, logró sobreponerse. Participó 
en varios exigentes certámenes deportivos, entre los 
que se destacó el maratón más austral del mundo, 
donde logró el primer puesto entre las participan-
tes argentinas. Entrena en la pista de atletismo de 
Berazategui, todos los días, al igual que cientos de 
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El viernes 12 de marzo por la tarde, se disputó una 
final de futbol amateur entre Kennedy Norte y San 
Roque en Av. Dardo Rocha y 28 (complejo de futbol 
CAFA).
Cuando San Roque ganaba 2-0, simpatizantes de 
Kennedy Norte le robaron una bandera al rival y co-
menzó la batalla con golpes de puño, piedras, palos, 
botellas y todo lo que estaba al alcance. La pelea 
duró minutos hasta que llegaron al lugar al menos 
ocho móviles policiales; se encontraron a más de 
100 personas peleando y un herido de bala en la 
pierna.
Personas de ambos equipos se lanzaron con golpes, 
palos, botellas contra la Policía. Los efectivos debie-

UNA FIESTA 
CLANDESTINA 

DENTRO DEL 
COUNTRY 

ABRIL 
El sábado 6 de marzo se realizó una fiesta clandes-
tina en el country Abril.
Personal del Comando de Patrulla de Berazategui 
recibió un llamado al 911 alertaba de un evento de 
gran convocatoria de personas.
Se presentó el grupo GRI de la Estación Departa-
mental de Seguridad, donde 150 personas salen de 
la vivienda, retirándose con sus autos.
La Policía logró dispersar a las personas en forma 
pacífica.

ron efectuar disparos de escopeta para dispersarlos.
Intervino el caso la Fiscalía 5 de Carlos Riera, quien 
caratuló la causa como “Abuso de armas, lesiones 
leves y resistencia a la autoridad”.
El complejo fue clausurado y varias personas fueron 
llevadas a la Comisaría 2ª de Ranelagh.

KENNEDY NORTE, EN 
UNA BATALLA CAMPAL 
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LE ROBARON ESTE 
AUTO EN GUTIERREZ
El miércoles 31 le robaron un Peugeot 408, modelo 
2013, patente MCP 431, azul oscuro a un vecino a 
metros de la estación de Gutiérrez.
Héctor estaba entregando un pedido a una clienta, 
cuando un sujeto se metió en el auto y otro indivi-
duo le amaga a sacar un arma de la cintura, por lo 

que el conductor del vehículo se asustó.
Luego el ladrón que intimidó a Héctor sube al auto 
y se da a la fuga junto a su cómplice.
La víctima camino unos metros hacia donde se 
encontraba un patrullero, que lo llevo a realizar la 
denuncia en la Comisaría 3ra de Gutiérrez.

11-6795-6900 // 
Tel. 02229-452344 

Calle 417 e/ 455 y 457 
- J. M. Gutiérrez

CARLOS GONZALEZ
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SE FUGO POR EL FONDO
El jueves 4, se llevó a cabo un allanamiento con 
participación del Grupo de Respuesta Inmedia-
ta y el GTO de la Comisaria 5ª de Berazategui, 
luego de las investigaciones y pruebas que se re-
copilaron.
El allanamiento fue en calle Berisso e/ Haedo y 
San Telmo, de Varela, por robos a comercios de 
la jurisdicción, por parte del sujeto allanado.
Al llegar al lugar la policía, el imputado cono-
cido como Lucero se fugó por el fondo de la vi-
vienda, fue perseguido y reducido por el perso-
nal policial, que lo traslado a la Comisaria 3ª de 
Gutiérrez.
Se logro secuestrar una Tablet, un parlante y un 
teléfono celular producto de los robos cometidos.
Interviene en la causa Dra. Silvia Borrone de la 
UFI N°5, de Berazategui.

LE PEGO A SU MUJER 
Personal del Comando de Patrullas de Berazate-
gui acudió a la calle 65 y 164, en Hudson el lunes 
8 por un llamado al 911. 
En el lugar entrevistan a Daniela que tenía more-
tones y el rostro hinchado, su pareja identificada 
como Jonathan, le habría pegado.
Se aprehende al sujeto, y se los trasladó a ambos 
a la Comisaría 4ª de Berazategui. Interviene en la 
causa la Dra. Elesgaray de la UFI 6.

ROBABAN BEBIDAS ALCOHOLICAS
El miércoles 31 a la madrugada, dos delincuentes 
fueron aprehendidos por Personal del Comando de 
Patrullas de Berazategui, mientras robaban un ma-
yorista.
Los vecinos alertaron al 911, por dos sujetos que in-
gresaron a un mayorista en calle 413 y 457.
Cuando la policía llego al lugar uno de los sujetos 
se encontraba afuera haciendo de campana y el otro 
robando bebidas alcohólicas dentro del local.
Los malvivientes Walter y Adrián fueron traslada-
dos a la Comisaría 3ra de Gutiérrez por tentativa de 
robo y violación de domicilio.
Ichazo de la Fiscalía 1, interviene en la causa y or-
deno que se le tome declaración a un testigo de lo 
sucedido.

LE ROBO LOS CONEJOS 
El Comando de Patrullas de Berazategui se dirigió 
el miércoles 31, hacia calle 527 y 631 El Pato por un 
llamado al 911.
En el lugar se encontró una mujer que denunció que 
un sujeto le robó cinco conejos de su vivienda. Con 
las características aportadas, la Policía lo encontró a 
cien metros al acusado. 
El detenido Diego Ángel Otero, tenía los animales 
por lo que fue detenido y llevado a la Comisaría 5ª.
Interviene en la causa la Fiscalía 1 a cargo del Dr. 
Daniel Ichazo, quien caratuló la causa como robo.

RESUMEN POLICIAL

ENTREVISTA 
EXCLUSIVA
El Jefe de Estación de la Policía Bonaeren-
se en Berazategui, comisario mayor David 
Pussatti, habló con La Estrella del Sur y 
manifestó: “Estamos trabajando contra los 
hechos delictivos, nos reunimos con ve-
cinos, instituciones, entidades y autorida-
des para coordinar trabajos en cada barrio, 
cada zona; nosotros estamos para escuchar 
a todos y resolver el drama de la inseguri-
dad en Berazategui. Tenemos un escuadrón 
de motos de la Policía Local y Motorizada 
de la Jefatura nuestra que están trabajando 
en forma constante con detenciones y otros 
operativos. Con los nuevos móviles vamos 
a trabajar en conjunto con toda la fuerza 
y de manera coordinada, también conta-
mos con Prefectura en el distrito. Vamos a 
prevenir el delito y enfrentarnos a él para 
cuidar a la gente, sabemos que estamos en 
situaciones sociales que hacen que el delito 
crezca, pero nuestro deber es enfrentarlo”.
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A 45 años del golpe genocida, los organismos de 
Derechos Humanos convocaron a la sociedad, ins-
tituciones y organizaciones de la sociedad civil, a 
sumarse a la campaña Plantamos Memoria. 
El 24 de marzo se sembraron más 30 mil árboles por 
los 30 mil desaparecidos y por el futuro. Este es su 
comunicado:

En el marco de una pandemia que impide realizar 
concentraciones de gente, queremos que el recuer-
do de nuestrxs desaparecidxs trascienda las redes 
sociales. En este sentido, pensamos en pequeñas ac-
ciones cuidadas, para poner la memoria en acción. 
Pueden ser actividades públicas organizadas entre 
vecinxs, integrantes de un club, escuela, sindicato, 
organizaciones de la sociedad civil e institucio-
nes, siempre cumpliendo con los protocolos que el 
D.I.S.P.O. impone. Pero también invitamos a plan-
tar memoria en el ámbito privado, en la maceta de 

un balcón, ventana, en el jardín, en la vereda de sus 
casas. La Memoria, al igual que la semilla, viene 
cargada de futuro. Contiene toda la información ge-
nética para poder llegar a ser el árbol que late en 
su destino. En tiempos de incendios, deforestación 
y cambio climático, invitamos a plantar vida como 
un acto de memoria y futuro. Porque el recuerdo de 
cada compañerx detenidx desaparecidx trae consigo 
el legado de lucha por un país más justo y solidario.

En el mes de la memoria, la iniciativa incluyó tomar-
se fotos o filmarse. El miércoles 24 de marzo, en el 
Día Nacional de la Memoria, por la Verdad y la Jus-
ticia, fue difundida por redes sociales. Con etiquetas 
de la campaña #PlantamosMemoria #45AñosDel-
GolpeGenocida #Son30Mil y menciones a los orga-
nismos de derechos humanos.

Esta imagen corresponde a la plantación 
en Barrio Marítimo, de Hudson.

PLANTARON MAS DE
30 MIL ARBOLES
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Concejo Deliberante de Berazategui
Presidente del Cuerpo Legislativo 
Sr. Gustavo A Roesler
Los comunicadores, periodistas y propietarios 
de medios de comunicación, con cobertura en el 
partido de Berazategui, nos dirigimos a usted con 
el fin de reiterarle nuestra preocupación por la 
persistente actitud esquiva de la institución legisla-
tiva que usted preside de remitir a la prensa toda la 
información correspondiente de las actividades de 
ese Cuerpo.
A diferencia de otros distritos, el Concejo Deli-
berante de Berazategui manifiesta una renuencia 
inusitada en brindar información pública, de la que 
está obligada a difundir. Esa actitud reprochable 

no sólo atenta contra la labor de los medios de 
comunicación, sino contra toda la ciudadanía.
Le recordamos que la desinformación solo crea 
caos y malos entendidos; atenta contra la demo-
cracia y la transparencia de las instituciones.
Por ese motivo, los firmantes reiteramos nuestros 
reclamos de que se proporcione el libre acceso 
a la información, y que se restituya el envío -en 
tiempo y forma- de la información pública como 
ser: convocatoria de sesiones, expedientes ingresa-
dos, resoluciones y ordenanzas sancionadas, entre 
otros, que deberían ser de dominio público, además 
de la prensa.

CARTA DE LA PRENSA 
AL TITULAR DEL 
CONCEJO 
DELIBERANTE

Firmantes (en orden alfabético):

Alberto Moya –Centro Informativo Berazategui– Alberto Sabini –FM del Este– Carlos Siniscalchi. 
David Ortega –La Estrella del Sur– Gustavo Pulido y Nicolas Santomé –Periódico El Progreso– 

Jesús Ortega –La Misión– Jorge Tronqui –Verdad e Investigación– Luca Di Nardo. 
Lucas Díaz –El Inquisidor– Matías Ortega –Lealtad– Marcelo Brunwald –En La Mira– 

Mauricio Bonfigli –Ahora On Line– Rafael Passalacqua –Ranelagh Ciudad Jardín– 
Sebastián Farías –DataConurbano– Thiago López –InfoDelSur– Ulises Caballero – Artículo 14–
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El domingo 21 de marzo, se llevaron a 
cabo las elecciones internas de la Unión 
Cívica Radical en la provincia. El lunes 
22 se difundieron los resultados defi-
nitivos que, de acuerdo a lo informado 
por la mayoría de la Junta Electoral del 
partido dieron ganador a Maximiliano 
Abad (Adelante Buenos Aires), quien 
sacó un 52% de los votos frente a Gus-
tavo Posse, intendente de San Isidro y 
candidato de la Lista Protagonismo Ra-
dical.
Abad cosechó gran parte del triunfo en 
distritos del interior bonaerense, mien-
tras que el jefe comunal tuvo una buena 
elección en el conurbano.
En Berazategui, el Comité de Distrito 
fue ganado por Jorge Naddaf (seguidor 
de Abad), perteneciente a la lista 123 
que obtuvo 385 votos.
Aunque había rumores que hubo frau-
de en las elecciones internas, pero esta 
situación se resolvió consultando a los 
apoderados Cristian Rodríguez y Victo-
ria Sabater, por la lista 14/114, y  Jorge 
Fernando Naddaf, por la lista 23/123; 
aunque sin la presencia de Miguel Án-
gel Puppo, apoderado de la lista 23/230. 
Puppo confiró a los medios los resulta-
dos finales. 

LISTA 114: 324 (Carlos Abrami)
LISTA 123: 385 (Jorge Naddaf)

LISTA 230: 190 (Belkis Saucedo)

JORGE NADDAF, 
NUEVO
PRESIDENTE 
DE LA

(Por David Ortega

¿Qué responde a los rumores de fraude?
–En las elecciones hay algo que fue muy claro los 
apoderados de la lista 14 firmaron las actas corres-
pondientes y en los lugares que hubo dudas que fue-
ron en dos o tres urnas esas urnas de abrieron en el 
comité el domingo a la noche y esas dudas se acla-
raron, asique me parece que no hay ningún dejo de 
irregularidad fue todo claro como termino, como los 
afiliados habían votado el día domingo 21 de marzo.
¿Con quién va a estar alineado, con el sector de 
Hernán Ríos o con el de Julián Amendolaggine?
–Yo creo que nos tenemos que alinear a todo lo que 
es Juntos por el Cambio, creo que lo más convenien-
te es que el PRO resuelva sus problemas internos y 
defina quién es la persona que lo pueda representar, 
pero en ese contexto me siento más cómodo traba-
jando con Julián porque es la persona que más co-
nozco con la que he interactuado en la última cam-
paña de 2019 y no tanto hacia Ríos, porque casi no lo 
conozco, es alguien con el cual me debo una charla.
¿Es posible esa charla?
–Es un problema que debe definir el PRO, quién va 
a ser su referente o quién va a ser la persona que lo 
organice. Así como el radicalismo, a través de las 
internas, ordenó al partido, el PRO se tiene que or-
denar de alguna manera, pero igual en la confianza o 

en la comodidad me siento cómodo con la gente que 
conozco, y conozco a Julián.
¿Tiene algún mensaje para la comunidad?
–Nosotros en primer lugar tenemos que tratar de 
unificar a todo lo que es el radicalismo porque yo 
no voy a ser el presidente de un sector que es el sec-
tor que me votó, sino que voy a ser el presidente de 
todos los afiliados del distrito. Eso, en primer lugar. 
En segundo, vamos a dividir las tareas en índoles 
partidarias e índole general. En las partidarias, ya 
empezamos la renovación del Comité porque se nos 
entregó de una forma muy destruida. El Comité es-
tuvo casi cerrado durante todo el año de pandemia, 
haciendo poco y nada de actividades. Llegó a estar 
en un estado bastante lamentable que, bueno, hoy 
mismo está siendo reparado y acomodado de nuevo, 
para ser un lugar confortable desde lo edilicio y des-
de la actividad. Queremos desarrollar actividades de 
acciones dentro del Comité, abiertas a la sociedad 
y después actividades de formación política, cursos, 
seminarios, más que nada a los militantes, a los jó-
venes, para formar nuevos dirigentes. La segunda 
tarea, que es más ardua, en cuanto lo que va a pasar 
en las próximas elecciones PASO, el radicalismo va 
a tener una impronta respetable dentro de las próxi-
mas listas y va a tratar de mejorar la presencia que 
tuvo en los últimos años.

Entrevista 
exclusiva:



Página 10 La Estrella del Sur
BARRIO MARÍTIMOMarzo de 2021

Preocupación por la inseguridad en Berazategui; ve-
cinos denuncian reiterados ilícitos y falta de respues-
tas por las autoridades locales.
En una entrevista con el político Julián Amendolag-
gine (PRO) le respondió a este medio:
–A quién le conviene la inseguridad?
-La inseguridad no le conviene a nadie, sobre todo a 
los que nos levantamos temprano todos los días para 
laburar y ponerle el pecho,  los que queremos una 
sociedad mejor y sacar el país adelante.

–¿Cómo se combate la inseguridad?
-Empezando por hacerse cargo, no podemos decir 
que la seguridad es tan solo una sensación. Es claro 
que el intendente Mussi no quiere hacerse cargo de 
la seguridad de los vecinos, para él es un problema 
que tiene que resolver la Provincia.

A diferencia de Mussi, muchos intendentes se han 
hecho cargo y tomaron cartas en el asunto para 
contribuir a mejorar la seguridad de sus municipios. 
Vicente López, Campana, 3 de Febrero, Lanús han 
invertido en cámaras de seguridad, centros de moni-
toreo, patrullas municipales, puntos seguros, paradas 
de colectivo seguras, calles bien iluminadas. ¿Por 
qué en Berazategui no pueden hacer lo mismo?

Sabemos que este problema no se resuelve de la no-
che a la mañana y que no depende sólo de un gobier-
no municipal, provincial o nacional.  Se necesita un 
trabajo en conjunto, dejar de lado los colores políti-
cos y priorizar a la gente.

Para lograr verdaderos resultados en materia de se-
guridad, necesitamos generar políticas de educación, 
de integración y de trabajo a mediano y largo plazo. 
Se pueden tomar medidas como aumentar penas, la 
cantidad de patrulleros en la calle, bajar la edad de 
imputabilidad, pero eso queda incompleto y sin sen-
tido si no se hace un abordaje integral y serio.

También es cierto que hay una gran responsabilidad 
en la Justicia, necesitamos una reforma judicial. La 
reforma que plantean desde el Frente de Todos está 
muy lejos de solucionar los problemas reales de la 
gente, está claro que está pensada para el beneficio 
de una sola persona, la vicepresidente.

Por último, es muy necesario trabajar en el sistema 
penitenciario, no puede ser que quienes salen de las 
cárceles reincidan al poco tiempo. Se supone que las 
cárceles son lugares para trabajar en la reinserción 
de la persona en la sociedad. Creo que hoy estamos 
muy lejos de eso.

La gestión actual poco hace por aquellos temas. 

Costó muchísimo que los chicos vuelvan a clases 
porque según el gobernador Axel Kicillof “era un 
despelote”, avalaron la liberación de presos, con la 
prolongación de la cuarentena destruyeron comer-
cios, pymes. Todo eso repercute en algún momento 
en la seguridad. 

–¿Tiene solución la inseguridad en Argentina? 
Desde Berazategui, ¿qué podemos hacer?

-Sí, claro, todo tiene solución, pero para lograrlo 
hay que tener voluntad y sentarse a trabajar, tomar la 
decisión y no resignarse.

Durante el gobierno de Mauricio Macri se trabajó 
muchísimo en materia de seguridad y se lograron 
grandes avances. Hubo una decisión clara de luchar 
contra las mafias y contra el narcotráfico y gracias a 
eso hubo récord de  incautaciones de droga, deten-
ciones, una baja importantísima de homicidios y de 
secuestros.

Dentro del gobierno de María Eugenia Vidal se 
equipó y capacitó a la policía bonaerense, ella tuvo 
la voluntad de correr a quienes corrompían la institu-
ción policial y la destruían haciendo negocios con las 
mafias y los narcos.

Son graves los hechos de inseguridad en el conurba-
no, muchos barrios son tierra de nadie. Para lograr 
una solución de verdad, cada municipio debe aportar 
su granito de arena, y trabajar junto a la provincia y 
la nación. Si todos los municipios pudieran invertir 
y a su vez trabajar en conjunto, la cosa sería más 
sencilla. 

JULIAN AMENDOLAGGINE
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¿Sufriste algún robo? ¿Qué hiciste?
-Sí, de chico entraron en casa, nos encerraron con 
toda mi familia en el baño. Se llevaron todo, es el día 
de hoy que me angustio cuando me acuerdo. Tuve 
mucho miedo, es algo muy difícil de traducir en pa-
labras, por eso me preocupa tanto el tema. No quiero 
que nadie viva lo que yo viví. 

–¿Por qué pensás que hay tanta inseguridad?
-La sensación del vale todo, que los actos no tengan 
consecuencias reales ayudan a que cada vez haya 
más inseguridad. La situación actual del país tam-
poco contribuye, hace un año que la economía está 
muy complicada como consecuencia de la pandemia, 
pero sobre todo de la cuarentena. El desempleo y la 
pobreza aumentaron estrepitosamente, a eso hay que 
sumarle la falta de presencialidad en las escuelas, 
clubes de barrio fundidos. Quieras o no todo eso 
contribuye a que el delito aumente.

 –¿Qué cambios harías?
-Nuestra ciudad necesita mucha inversión y pla-
nificación en materia de seguridad. Últimamente 
salimos todas las semanas en los diarios, portales 
o canales de televisión porque algún vecino sufrió 

un robo, Berazategui es noticia por los hechos de 
inseguridad. Está claro que con lo que se hizo hasta 
ahora no alcanza.
El intendente Mussi dice que no se pueden encargar 
de la seguridad, yo creo todo lo contrario. Necesita-
mos invertir en una patrulla municipal capacitada, en 
cámaras de prevención, en un centro de monitoreo, 
patrulleros, calles y paradas de colectivo iluminadas.

No nos vamos a resignar y pensar que no podemos, 
muchos municipios como Vicente López, San Isidro, 
Lanús, Campana, 3 de Febrero invirtieron en seguri-
dad y lograron reducir el delito y la violencia. 

–¿Qué mensaje tenés para la comunidad con res-
pecto a este tema?
-Quiero decirles que no hay que resignarse, podemos 
vivir mejor, se puede cambiar, podemos vivir más 
seguros. Necesitamos trabajar todos juntos para que 
esto mejore, que los municipios cooperen entre sí y 
sumar a la provincia y a la nación. El claro ejemplo 
de esto fue el rescate de M. la Nación, la Provincia y 
la Ciudad trabajando juntos lograron el objetivo de 
encontrar a la nena rápido, con vida y apresar a quien 
se la llevó.

HABLA SOBRE LA INSEGURIDAD
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La Municipalidad colocará una obra de arte en ho-
nor a Maradona, realizada con la técnica de mosai-
quismo, en la rotonda de acceso a la Costanera de 
Hudson, sobre la calle 63.

La obra ya se lleva a cabo, gestionada por la Muni-
cipalidad.

A través de sus redes, el intendente anunció que esta 
calle de acceso al río será bautizada con el nombre 
de Maradona (1960-2020), en reconocimiento pós-
tumo a quien es considerado como el mejor jugador 
de fútbol de todos los tiempos:

En la jornada de velatorio, el intendente dijo: 
“La calle 63 (camino al río) se llamará Diego Ar-
mando Maradona, en honor al mejor futbolista de la 
historia de nuestro país y del mundo! Gracias por la 
alegría que nos diste con tu magia a tantos berazate-
guenses! Que en paz descanses, compañero!”.

El arquitecto del municipio, Alejando Quiñones, in-
formó: 
“Estamos realizando el monumento a Maradona, un 

proyecto de la Secretaría de Cultura y Educación, en 
el que trabajan varias dependencias, como la Secre-
taría de Obras Públicas, el equipo de Arte Público y 
trabajadores del Programa Potenciar Trabajo.

“La estructura consta de un tabique de hormigón 
de unos 4,5 metros de altura, para el que hicimos 
una base a 2 metros de profundidad. Una vez que 
concluyamos este trabajo, en unos 30 días aproxi-
madamente, se le dará una terminación con la técni-
ca de mosaiquismo, con dos imágenes alegóricas a 
Maradona y se lo complementará con iluminación. 
Esta técnica da unidad estética al municipio en las 
intervenciones artísticas.

“A este punto de acceso se le quiso dar una impronta 
particular, como se hizo en varios sitios de la ciudad, 
con hitos que los marcan. Además, este camino lle-
vará el nombre de Diego Armando Maradona, por 
eso nos pareció apropiado emplazar este monumen-
to en homenaje, con fondos aportados en su totali-
dad por el Municipio y con mano de obra del equipo 
que recientemente se sumó desde el Programa Po-
tenciar Trabajo”.

UN MONUMENTO A 
DIEGO MARADONA 
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El Covid-19, en el primer trimestre

El 30 de marzo llegó a haber 290 positivos, lo que im-
plica un contagio cada cinco minutos, lo que adelanta 
lo que sucederá durante abril y explica porqué el go-
bierno nacional evaluaba imponer una nueva cuaren-
tena obligatoria con restricciones equivalentes a las 
del año anterior.
La cantidad de berazateguenses que perdieron la vida 
por la pandemia casi llegaron a la misma cantidad de 

vidas sacrificadasa en la guerra de Malvinas (649) ya 
que alcanzaron a 624.
El primer trimestre  del 2021 superó los cinco millares 
de casos, como es posible apreciar en estos gráficos 
aportados a diario por la Municipalidad.
La cifra se toma a partir del domicilio que figura en el 
DNI, aunque algunos estén internados fuera del distri-
to por decisión de sus obras sociales.

Es urgente una respuesta global que reconozca a las 
vacunas como un bien común de la humanidad. La 
suspensión temporal de patentes es un paso obligato-
rio para producir en forma masiva los insumos nece-
sarios para enfrentar la pandemia en el mundo y ga-
rantizar el derecho a la salud y a la vida en todos los 
países.
Este jueves, representantes de los Estados miembros 
de la Organización Mundial del Comercio (OMC) se 
reunirán para discutir la suspensión de los derechos 
de propiedad intelectual de productos para la preven-
ción y el tratamiento del Covid-19. Más de 100 países 
miembros de la OMC y centenares de organizaciones 
de la sociedad civil acompañan la iniciativa de India 
y Sudáfrica, y piden la suspensión de algunas normas 
sobre propiedad intelectual para las vacunas, medica-
mentos y tecnologías médicas para poder enfrentar la 
pandemia.
A pesar de las reiteradas recomendaciones de meca-
nismos internacionales de derechos humanos y de la 
misma OMS, un puñado de países ricos y de empresas 
sigue bloqueando la desconcentración de la produc-
ción: Estados Unidos, Suiza, Canadá, Reino Unido, 
Japón, miembros de Unión Europea repiten los argu-
mentos de la industria farmacéutica: alegan que las 
leyes del mercado son suficientes para ordenar la dis-
tribución de las vacunas.
Hoy vemos que bajo estas las reglas, casi la mitad de 
más de 200 millones de vacunas ya administradas en 
el mundo se aplicaron en los siete países más ricos, 
donde vive el 10% de la población del planeta. Al 
competir por las dosis vendidas a precio de mercado, 
la iniciativa COVID-19 Vaccines Global Access (CO-

VAX) ha tenido casi nulo impacto.
La pandemia ya provocó más de 800 mil muertes y 
está ampliando radicalmente las brechas sociales en la 
región. Se estima que la pobreza alcanzó al 33,7% de 
la población o 209 millones de personas. Los índices 
de pobreza extrema son los mayores de los últimos 
20 años y aumentan el hambre y la desnutrición. La 
única manera de empezar a revertir este escenario es 
la inmunización masiva de la población. Sin embar-
go, más allá del nivel de éxito de las gestiones de los 
gobiernos, las vacunas no llegan con la velocidad ne-
cesaria.
La lógica económica que se impuso sobre el derecho a 
la salud nos pone ante una nueva división global entre 
países inmunizados y no, debido al acceso desigual a 
vacunas y a la escasez que una liberación de patentes 
podría revertir.

LIBERAR LAS PATENTES 
PARA EVITAR CATASTROFES
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RECOMPOSICION SALARIAL PARA 
LOS TRABAJADORES MUNICIPALES

El Sindicato de Trabajadores Municipales de Bera-
zategui les informó a sus afiliados que se llegó a un 
entendimiento con el departamento ejecutivo muni-
cipal para la recomposición del salario de todos los 
trabajadores municipales del distrito en lo que resta 
del año en curso.
El secretario General de la entidad, Gabriel Carril 
Campusano, rubricó esta mañana junto al inten-
dente Juan J. Mussi, el acta acuerdo que establece 
una recomposición del salario para todo el personal 
municipal del 30% sobre los sueldos básicos que se 
instrumentará de la siguiente manera: 10% pagade-
ros con los haberes del mes de abril; 10% con los 
haberes del mes de julio; y el último 10% junto a 
los haberes del mes de septiembre.
Además, lo establecido por el documento firmado 
en las instalaciones del palacio municipal, dispone 

que en el caso de que la inflación del año supere 
la previsión establecida en el presupuesto nacional 
(29%), la diferencia porcentual será íntegramente 
reconocida como recomposición salarial más un 
1% sobre dicho guarismo.
Al respecto el Secretario General del STMB, Ga-
briel Carril Campusano, expresó:
“El acuerdo es positivo a nivel global. Entendemos 
que es un año muy difícil, que estamos atravesando 
una coyuntura por demás complicada, y por eso 
seguiremos trabajando para conseguir mayores 
beneficios para los trabajadores.
“Nuestro compromiso con los compañeros munici-
pales es seguir trabajando, seguir comprometidos 
en la defensa de sus derechos con la mayor respon-
sabilidad para lograr condiciones dignas y equitati-
vas de trabajo, y un salario cada vez más justo”.
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Un nuevo armado partidario en la Tercera Sección 
es el de Hacemos, que conduce el intendente de La-
nús, Néstor Grindetti, quien con su jefe de Gabinete 
Diego Kravetz (foto) vinieron a un acto con Héctor 
Ravelo (h).
Ravelo abrió el acto.
El encuentro tuvo lugar en el Salón Los Azahares 
(Dardo Rocha entre 3 y 4) este miércoles 17, con 
interesante asistencia de público.
Acompañaron dirigentes y militantes de otras agru-
paciones de Berazategui.
Por el PRO local asistieron Angel Soto, su presiden-
te; Hernán Ríos, vicepresidente, y Viviana Remog-
na. Además, Argentina Ayala, del sector que supo 
ser del ARI y que acompaña al concejal electo Juan 
Cáceres. También estuvo José Colo Ballini, de Veci-
nos Unidos.
No faltaron los compañeros más habituales como 

Adrian Frías y Ricardo Sosa, del Partido Republica-
no Federal. Desde Quilmes, vino el ex funcionario 
Walter Di Giuseppe, parte de Hacemos.
Kravetz, quien siguió en el uso de la palabra, es 
quien lleva en la práctica el armado que digita el in-
tendente de Lanús.
El intendente visitante (ex secretario de Hacienda 
en la Ciudad Autónoma, cuando Mauricio Macri era 
Jefe de Gobierno) pretende consolidarse como el 
gran conductor de la Tercera Sección electoral por el 
anti kirchnerismo. Grindetti consiguió su reelección 
en 2019.
Grindetti apeló a la unidad en pos de que haya acuer-
dos. Sin embargo, si eso no puede ser posible, garan-
tizan que haya internas en Juntos por el Cambio.
Héctor Ravelo (h) viene desarrollando una tarea so-
cial desde hace mucho tiempo. Lleva años de mili-
tancia en distintas experiencias colectivas.

HECTOR RAVELO LANZO 
“HACEMOS”, CON GRINDETTI

Ravelo, junto a Viviana Remogna y Argentina 
Ayala, en un acto con mucha asistencia de público.

Néstor Grindetti, con Héctor Ravelo (h) y el jefe de Gabinete de Lanús, Diego Kravetz.




